

協議会の誓い
私たちは、「安全で安心して暮らせる街」の実現に向けて日々活動します。

★★ ダイヤランド ★★

まちづくり通信

第56号

令和5年1月1日
ダイヤランドまちづくり連絡協議会

謹賀新年

令和5年 元旦

ダイヤランドまちづくり連絡協議会 役員一同
事務局員一同

ダイヤランドの皆さん、明けましておめでとうございます。ご家族お揃いで新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

期待していた「コロナ」終息も叶わない新年となりましたが、私たちは「安全で安心して暮らせる街づくり」のために、本年も止まることなく歩みを続けたいと思います。



令和5年は「ダイヤランドまちづくり連絡協議会」の発足20周年を迎える記念すべき年でもあります。住民の交流と連帯が活動のエネルギーです。

皆さん、本年もみんなで手を携えて「まちづくり」に参加しましょう。よろしくお願ひします。

第70回 協議会全体会を開催

各部ともコロナに負けずに頑張る

去る12月6日（火）、久しぶりに第70回全体会が開催されました。今回は、小ヶ倉町交番（2名）、市役所関係（3名）のご出席もあり、久しぶりに「まちづくり」は動いている感触を得ることができました。

- 防災部・・予定した「防災体験広場」は中止。来年は20周年に即した活動をしたい。
- 防犯部・・「防犯パレード」は中止。・「子ども110番の家」訪問。・横断歩道手前に「パンダマーク」を貼付した。・「子ども110番の家」の場所一覧を作成し、小学校を通じて保護者に配布。
- 交流部・・「ふれあいウォーキング」は中止。次年度は20周年記念にふさわしい企画立案をしたい。
- 整美部・・長崎市から肥料、花苗などをいただいて春及び秋の2回、「花根の植栽」を実施。特に秋にはモニュメントにプランターを置いたが管理が大変のようである。来年の5月には節句に合わせて「こいのぼり」を掲げる予定。各家庭で使われなくなった品があつたらいただきたい。
- 広報部・・毎月、予定通り「まちづくり通信」を発行し全家庭に配布することができた。
- 青パト隊・・都合で活動できにくい隊員もいるので、新規加入を進める努力をしたい。
- 見守り隊・・現在15名が8か所で見守り活動を行っている。みんな頑張っている。
- 小ヶ倉町交番・・地域の防犯について説明。車やバイク等の力ギ届け、詐欺等に注意。
- 市役所（中央総合事務所・地域コミュニティ推進課・小ヶ倉地域センター）
 - ・事業案内や協議会へのご激励をいただく。現在、地コミ団体は30地区。準備中が十数地区あり。

各部会の活動報告・他

寒さに負けずに

がんばってま～す

師走を迎え、朝夕の寒さが身に沁みますね。「朝の子供見守り隊員」も早晨の立哨はつらいですが、でも、みんな



黄色のパンダガウン姿？で元気に頑張っています。

合同連絡会を開催

去る11月29日（火）、ふれあいセンターで、「青パト隊」と「学童見守り隊」の合同連絡会を開催しました。朝の子供たちの登校の様子や、隊員増員の要望、街なかでは各家庭の植木の「はみ出し」等々の問題点など活発な情報交換ができました。

12月の活動報告（予定を含む）

| | 12回 |
|---------|-----|
| 青パト活動 | 12日 |
| 学童見守り活動 | 17日 |

